
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 273/2022
 

Requer informações sobre o 
fluxo e encaminhamento para 
casos positivos do câncer de 
mama na rede municipal de 
saúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; Indivíduos com doenças  crônico-
degenerativas utilizam com frequência os fluxos assistenciais, dada a 
necessidade de maior número de consultas e de exames de controle. Dentre 
as doenças degenerativas, o câncer de mama é o mais importante em 
mulheres no Brasil e no mundo, excluídas o câncer de pele não melanoma;

CONSIDERANDO que; os serviços de atenção básica, são 
responsáveis pelos serviços primários de saúde, são descentralizados e se 
localizam próximos a população e o de atenção secundária e terciaria são 
regionalizados;

                      CONSIDERANDO que; existem reclamações na demora em 
inserir o nome da paciente na regulação de acesso a assistência para que o 
munícipe inicie os tratamentos; 

CONSIDERANDO que; apesar de várias campanhas e 
informações sobre o assunto, milhares de mulheres continuam perdendo a vida 
devido ao fluxo desordenado de usuários em todo Brasil; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Quando a paciente na atenção básica é diagnosticada com 
câncer de mama, por exemplo, qual é o caminho que ela percorre para tratar a 
doença passando pela atenção secundária e terciária? Favor descrever a linha 
de cuidados.

2° Qual é o intervalo de tempo mediano decorrido entre o 
diagnostico e o inicio do tratamento desde a identificação do nódulo desde a 
solicitação até o agendamento do exame, do agendamento até a realização do 
exame, da realização até o acesso ao resultado do exame, do acesso ao 
resultado do exame ate o retorno ao médico?
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3 ° Quantas pessoas estão em tratamento desde o ano de 2019 
na rede municipal de saúde em relação ao câncer de mama?

4° E quantos estão fazendo tratamento paliativo por quimioterapia 
e em radiologia em câncer de mama?

5° A quimioterapia faz com que a imunidade caia e qualquer 
infecção bucal pode acarretar em sepse, sem falar das ulceras (mucosites). 
Diante dessa realidade, qual é o acompanhamento que essa paciente tem em 
relação à saúde bucal? Favor exemplificar.
                      
                      6° Os pacientes em tratamento de câncer no município, de forma 
geral,  tem o acompanhamento, o tratamento odontológico, nos casos que são 
necessários e urgentes? Se sim, de que forma é realizado, favor exemplificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2.022.

Celso Ávila
-vereador-
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